La verdadera felicidad comenzó en mi familia el primer día de julio de 1990. Ese día mi esposa, la Diaconisa Mayor Mihwa Jeon, se registró en la Iglesia Central Manmin. Ella me guió junto a mis dos hijos a la misma iglesia.

### Mi esposa tuvo un encuentro con el Dios viviente y dio a luz la hija que tanto deseábamos

En aquel día el corazón de mi esposa fue conmovido al entrar al santuario y subir las escaleras del balcón del segundo piso. Luego se sentó en la banca y dijo: "Señor, por fin he llegado ante ti" y entonces comenzó a llorar. Antes de que ella llegara a la iglesia, se despojó del himnario Budista que había comprado cuando estuvimos en nuestra luna de miel. Yo creo que Dios observó lo que ella hizo con el libro y desde ese primer día que asistió a la iglesia le mostró gracia. Ella experimentó el amor de Dios de tal manera, que me llevó a la iglesia al siguiente domingo, esto fue el 8 de julio de 1990.

Mientras asistíamos a la iglesia mi esposa recuperó su salud y se fortaleció tanto física como espiritualmente. Ella siempre se esforzaba para hablar de manera positiva y cantaba alabanzas al Señor. Cuatro años después de que diera a luz a nuestro hijo, queríamos tener una hija, pero ya no podía quedar embarazada. Oramos y creímos que ella podría concebir una hija si recibíamos oración. En ese entonces recibimos la oración del Dr. Jaerock Lee por los enfermos con fe cada vez que él oraba desde el púlpito. Cuatro meses después ella descubrió que estaba embarazada y luego de nueve meses tuvimos una hermosa hija.

### día santo y nuestras almas prosperaron

A pesar de estas bendiciones, mi cambio espiritual era muy lento. Asistía a la iglesia cada dos semanas debido a



mi trabajo, he incluso lo hacía de mala aumentaron y pude pagar la mayoría de gana. En el invierno de 1990 sentí un las deudas que asumí cuando compré fuerte dolor en mi cintura. Aunque el negocio. Incluso nos mudamos más tomé una medicina tradicional coreana, no surgió efecto. Mi esposa le pidió al líder de zona, el Pastor Hyukhee Cho que visitara nuestro hogar y él oró por mí. Sentí como una especie de fuego

Tel: 82-2-824-7107 Fax: 82-2-813-7107 www.manmintv.org e-mail: info@manmintv.org

cerca de la iglesia y mi fe cambió en

**MANMIN TV** 

En agosto de 2001, por primera vez asistí al retiro de verano y fervientemente ayudé en el evento

WCDN

Tel: 82-2-818-7039 Fax: 82-2-830-5239 www.wcdn.org e-mail: wcdnkorea@gmail.com

World Christian Doctors Network



## "¡Mi familia está llena de gozo y felicidad por la gracia de Dios!"

Anciano candidato Jongseo Lim (Zona 11, representante de la primera editorial)

sobre mí y comencé a sudar. Todo el aun bajo un sol abrasador. Luego tuve dolor desapareció y fui completamente problemas debido a la insolación en sanado. Desde ese momento hasta mi cara, la cual causó que mi rostro ahora, he estado asistiendo a la iglesia se viera muy mal. Pero con el paso cada domingo. del tiempo la piel de mi rostro se vio En 1998, escuché el mensaje titulado mejor que antes. Por medio de esta

"El significado de guardar el Día del

bendiciones en mi negocio. Las ventas

Señor como un día santo", entonces fuerte y comencé a servir en la Misión tomé la determinación de asistir a cada de Hombres como líder de un grupo. servicio dominical vespertino. Además, Una gran cantidad de bendiciones se dejé de fumar, lo cual no había logrado hacer por un largo tiempo. Cuando derramaron sobre nosotros en medio Guardamos el Día del Señor como guardé el Día del Señor como un día de nuestro deseo por tener corazones santo, incluso llegué a aborrecer el santificados olor del humo del cigarrillo y dejé de fumar por completo. También recibí

En el verano del 2010, mi familia tuvo la oportunidad de reunirse con el Pastor Principal Dr. Jaerock Lee, y luego de esa reunión mi deseo por santificarme y mi amor por el Señor se volvió más ferviente. En mi negocio recibí pedidos inesperados de algunos clientes que no me habían llamado desde hace mucho tiempo. Mi hijo Hwantaek Lim y mi hija Bora Lim, recibieron becas en sus universidades. Mi hija participó en el viaje misionero a Japón realizado por el Centro de Entrenamiento Misionero Manmin (MMTC por sus siglas en inglés) y luego fue elegida como miembro del Equipo de Danza Celestial del Comité de Artes Escénicas. Ella acompañó al Dr. Jaerock Lee v glorificó a Dios con hermosas danzas como miembro del Equipo Unido de Presentaciones Artísticas, cuando él dirigió la Cruzada de Sanidad Milagrosa, Estonia 2010.

experiencia pude adquirir una fe muy

Con un corazón deseoso por convertirnos en hijos que glorifican a Dios

embarazada de mi hija, mi esposa y yo oramos para que ella creciera y fuera usada para llevar a cabo la misión mundial con danzas y presentaciones artísticas. Después de su nacimiento, ella disfrutaba de la danza y el canto. Cuando estaba en el colegio no asistió a clases de artes escénicas, pero ella siempre participaba en actividades de canto y danza para poder ingresar al Colegio Nacional de Artes Tradicionales. Ella se graduó de la Universidad Hansung y ha servido a la iglesia como parte de los Coros Piedra Blanca y Dulce Lluvia. Ahora ella está sirviendo como miembro del Equipo Misionero de Danza Artística y el Equipo de Danza Celestial.Mi hijo Hwantaek, era un poco obstinado. Pero luego de asistir a la iglesia en su niñez llegó a tener un carácter suave y a ser más obediente. El no sentía amor por las cosas del mundo y tampoco estaba en busca de cosas sin sentido. Durante su servicio militar, nunca bebió alcohol a pesar de la constante presión de sus superiores. En el año 2005, ingresó a la Universidad Chungwoon, y luego de que el Pastor Principal el Dr. Jaerock Lee dijera que el ministerio de la Red Cristiana Mundial (GCN por sus siglas en inglés) necesitaría más obreros en el futuro, se especializó en medios de radiodifusión. Completó el curso de 6 meses en el Sistema de Radiodifusión Coreano (KBS por sus siglas en inglés). Ahora ayuda de manera voluntaria en el centro de radiodifusión de la iglesia como camarógrafo. Me siento tan feliz de verlo practicar su trabajo aun en

Cuando mi esposa estaba

Le doy gracias al Señor por darnos este gozo y esperanza y estas preciosas responsabilidades, y también al Pastor Principal Dr. Jaerock Lee que nos ha ayudado a crecer en la fe con el Evangelio de la Santidad y las manifestaciones del poder de Dios.



### Noticias Manmin Publicado por la Iglesia Central Manmin

#235-3, Guro-3dong, Guro-gu, Seúl, 152-848 Corea del Sur Tel: 82-2-818-7041, 47 Fax: 82-2-818-7048 http://www.manmin.org/spanish e-mail: manminministry@hotmail.com Publicador: Jaerock Lee Editor: Geumsun Vin

# Noticias Manmin

EL 27 DE FEBRERO DE 2011, NÚMERO 89

### A manera de atajo hacia el éxito, todos deberíamos prepararnos con las "Claves para un buen estudio" de la serie de Sermones Dominicales



Muchos estudiantes y miembros de la iglesia escuchan con mucha atención el mensaje titulado 'Claves para un buen estudio' predicado por el Pastor Principal Jaerock Lee. Los mensajes de esta serie son de gran provecho para sus estudios, solicitudes de empleo, exámenes de ascenso, pero por encima de todo, son para el perfeccionamiento de su fe.

Al comienzo de este año el Dr. Jaerock Lee, Pastor Principal de la Iglesia Central Manmin, comenzó a predicar una serie de mensajes durante el servicio dominical matutino titulado: "Claves para un buen estudio", basado en los pasajes bíblicos de Santiago 3:17-18 y Proverbios 9:10. Durante la primera parte del mensaje, el Pastor Lee dijo: "Estamos viviendo en un era en la cual nueva información y conocimientos inundan nuestro diario vivir. Con el del tiempo, deben cultivar memorizando un verso de las competividad. Esta serie de mensajes, 'Claves para un buen estudio', es muy útil en varios aspectos de su ministerio y de gran ayuda en su fe. Si ustedes quieren llegar a ser obreros aptos del Señor, no solo deben armarse de conocimiento y fortaleza del espíritu, sino también ser competentes en los asuntos humanos". Además de los estudiantes y niños que están aprendiendo cómo poner en práctica estos mensajes en

de la iglesia también se están equipando de manera más feliz y eficiente para estudiar la Palabra de Dios.. Se espera que esta serie de mensajes ayude a los miembros a ahorrar el tiempo y esfuerzo y que constituya una guía de prosperidad y éxito, tanto en la fe como en su diario vivir como creyentes. Alentados por esta serie de mensajes, la Asociación de Pastores está realizando activamente la campaña de lectura de la Biblia y compendio de cada sermón. Escrituras, meditando en los sermones que se predican los domingos y leyendo libros de nuestra Misión Literaria. La Misión Canaán también está levendo la Biblia y los libros cristianos además de realizar la revisión de los sermones.

Bajo el liderazgo de la Pastora de zona, Hyeryeon Jo, los miembros de la zona 15ta están llevando a cabo la campaña denominada 'Convirtiéndose en un obrero apto en la era del Santuario

compiten en la lectura de con un título similar. Muchos la Biblia, memorización de versos bíblicos, lectura de libros cristianos, estudio de sermones, asistencia a Reuniones de Oración de Daniel y preocupación por las almas. Durante la semana, la persona que tenga un mayor puntaje en todas estas áreas se hace acreedor a un premio. Al entrevistar a la Pastora Jo, señaló: "Los miembros de mi zona se ven tan diferentes que antes debido a que ellos La Misión de Hombres está están inmersos en los asuntos la universidad que yo deseaba. levendo un capítulo de la Biblia, espirituales". La Escuela Hice lo mismo cuando ingresé Dominical de Niños está a la escuela de posgrado e realizando la campaña "Lectura del libro recomendado del mes, del autor Dr. Jaerock Lee", con el fin de que los niños puedan obtener todo el conocimiento y las bases en los conceptos básicos de la fe cristiana. Los niños también reciben marcapáginas en los cuales están escritos versos claves para que los lleven con ellos todo el tiempo y memoricen los versos bíblicos. Esta serie de mensajes del Dr. Jaerock Lee ha sido predicada anteriormente en dos ocasiones

creyentes han testificado que han obtenido grandes beneficios en sus estudios, exámenes de trabajo, exámenes de ascenso y varios exámenes para certificaciones académicas. El Diácono Hoyeoun Kim trabaja para el laboratorio Hyosung R&DB. Él dijo: "Cuando me estaba preparando para ingresar a la universidad, seguí las directrices que se explicaban en los mensajes 'Cómo realizar un buen estudio' y logré ingresar a incluso cuando me preparé para el examen de solicitud de empleo". El Anciano Joong-ik Chun, quien trabaja para la estación de policía de Geumcheon, dijo: "Cuando guardé este mensaje en mi mente, llegué a tener confianza en mis estudios y gané el primer puesto en el examen de ascenso". La hermana Somang Lee, estudiante de segundo año de la Universidad Kookje, dijo: "Luego de escuchar estos mensajes, comencé a mantener una buena postura durante las

clases y pude concentrarme de manera más atenta. Fui fiel al repaso de cada clase y gané becas". El hermano Jaeyoon Kim, quien recibió un premio del presidente de los EE. UU., Barrack Obama, en el 2010, dijo al ser entrevistado: "Puse en práctica en mis propios estudios los métodos para realizar un buen estudio explicados en este mensaje y oré a Dios, entonces mi entendimiento mejoró rápidamente". Hay muchos testimonios más como estos que le dan la gloria a Dios.

La hermana Yejin Lee, vive en los EE. UU. en el estado de Maryland. Ella escuchó el primer estudio de estos mensajes por medio de las transmisiones en vivo por la Internet el 9 de enero y dijo lo siguiente: "Me puse muy contenta al saber que podemos estudiar para la gloria de Dios. Luego de escuchar este mensaje, el estudiar se ha convertido en algo que me causa mucho gozo". Se espera obtener más testimonios durante el resto de esta serie de mensajes titulada 'Claves para un buen estudio', la misma que





# Estar en paz con todos

"Cuando los caminos del hombre son agradables a Jehová, aun a sus enemigos hace estar en paz con él".(Proverbios 16:7)

Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

Hay proverbios que dicen: "El que siembra vientos cosecha tempestades" o "Al clavo salido le toca siempre el martillazo". Estos significan que aquellas personas que son poco amistosas con los demás quizás tengan problemas con muchas personas y les causen dolor. Pero aquella persona que es amistosa con los demás tiene una estrecha relación con muchas personas a tratar y hablar al resto de personas y vive en paz con ellas. Con esta persona será fácil y cómodo entablar una amistad y muchas personas tendrán paz con ella. Entonces, ¿por qué motivo muchas personas fracasan en tener paz con los demás? ¿Qué tipo de bendiciones se derramarán sobre aquellas personas que están en paz con los demás?

#### 1. El significado de la paz

En el Hebreos 12:14 dice: "Seguid la paz con todos, y la santidad, sin la cual nadie verá al Señor", y en Mateo 5:9 leemos: "Bienaventurados los pacificadores, porque ellos serán llamados hijos de Dios". Aquellas personas que están en paz con los demás pueden ser llamadas hijos de familia feliz y pacífica en el Señor. Dios y dignos de ver al Señor. En este sentido, si ustedes buscan la paz con todos, podrán recibir grandes bendiciones tanto en lo material como

Algunas familias que no son creyentes, fracasan al querer estar en Jesús, sino que crecen en medio de la paz entre ellos aunque lo intenten. Esto se debe a que quizás cada uno de ellos tiene sus propios pensamientos, deseos egoístas y manierismos en la vida. Pero si llegan a creer en el Señor y viven por Su Palabra, grandes cambios llegarán a sus vidas. Cuando uno de los miembros

de la familia acepta a Jesucristo como su Salvador, el resto de la familia puede ser evangelizada por medio de sus oraciones y buenas obras. Así, las tinieblas se apartarán de sus hogares y compartirán acerca de la verdad en sus conversaciones. Ya no insisten en sus propias opiniones, y buscan el beneficio de los demás. Comienzan con un corazón humilde, cariñoso y perdonador. Las viejas costumbres de 'su persona' ya no están en ellos y cuando se reúnen conversan acerca de la Palabra de Dios, cantan alabanzas a Dios e interceden los unos por los otros con ayuno y oración cada vez que se enteran de un problema. Dios desea para sus hijos amados que puedan tener una familia pacifica como esta, y entonces habrá paz entre padres e hijos, y entre hermanos y hermanas. Cuando estamos en paz con el resto de personas, las respuestas de Dios llegan a nuestra vida más rápido y todas las cosas buenas nos serán entregadas. De este modo, cada hijo de Dios debe buscar la paz con todas las personas y ser una

### 2. ¿Por qué ocurre la discordia y la

Nuestro Señor Jesucristo es la verdad, pero la mayoría de personas no han sido enseñadas directamente por enseñanzas de otras personas. En su infancia son instruidos por sus padres, y luego por muchos maestros de los cuales establecen sus propias opiniones, pensamientos, conocimientos y teorías. Mientras leen muchos libros que fueron escritos con una gran cantidad

diferente de ideas, son inspirados con tales ideas que fueron sembradas en sus mentes. Debido a que aceptan estas ideas, conocimientos y teorías, ven qué es lo apropiado por medio del entorno y las personas que los rodean. Cada individuo tiene diferencias en sabiduría, conocimiento, manera de pensar y en su conciencia. Si fueran iguales en todas las cosas, podrían estar en acuerdo. Pero debido a que son diferentes en todas las cosas no pueden estar en paz con todas las demás personas.

Ustedes deben discernir entre lo que está bien y lo que está mal con la Palabra de Dios y poder unificarse en la verdad. Si se convierten en una persona de la verdad, podrán comprender y amar a los demás y entonces vivir en paz con el resto. De lo contrario, quizás tengan que vivir con sus propios pensamientos y teorías y tengan que sufrir constante dolor.

### 3. ¿Cómo estar en paz con los

En Proverbios 16:7 leemos: "Cuando los caminos del hombre son agradables a Jehová, aun a sus enemigos hace estar en paz con él". Cuando ustedes agradan a Dios, Él hará que sus enemigos estén en paz con ustedes y resolverá todos sus problemas. Entonces, ¿cómo pueden agradar a Dios?

Primeramente, deben tener un gran deseo por escuchar la Palabra de Dios y disfrutar de adorar a Dios en espíritu y en verdad. Como dice Proverbios 8:17: "Yo amo a los que me aman, y me hallan los que temprano me buscan". Cuando disfrutan de aprender la Palabra de Dios, asistir a los servicios, orar a Dios y vivir por medio de Su Palabra,

entonces podrán recibir el amor de Dios y respuestas a sus oraciones.

Luego, deben guardar la ley de Dios y santificar su corazón para ser personas de la verdad. Es de mucho agrado para Dios que nos convirtamos en personas justas al desechar nuestros pecados y santificar nuestros corazones a través de la obediencia a la Palabra de verdad.

Además, como dice Hebreos 11:6: "Pero sin fe es imposible agradar a Dios; porque es necesario que el que se acerca a Dios crea que le hay, y que es galardonador de los que le buscan". Deben actuar en fe en todas las cosas. Cuando comparten el evangelio, muestren buenas obras y actúen con generosidad virtuosa por la fe. Dios se agrada y les recompensa con

Amados hermanos y hermanas en Cristo, antes de estar en paz con todas las personas, deben estar en paz con Dios. Para poder vivir en paz con Dios, deben aceptar a Jesucristo, recibir el perdón de los pecados, conducirse por la Palabra de Dios, orar diligentemente y cumplir con fidelidad sus responsabilidades dadas por Dios. También deben evitar la discordia con cualquier siervo de Dios. El estar en discordia con un siervo de Dios quien enseña Su Palabra y les guía al reino de los Cielos, es igual que estar en discordia con Dios mismo.

Luego, deben vivir en paz con sus hermanos y hermanas en la fe, padres, hijos, esposos, hermanos y vecinos. ¡Ruego en el nombre de Jesús, que puedan estar en paz con todas las personas para que puedan prosperar en todas las cosas y ser aptos para ver

### Reunión especial de pastores realizada en la Iglesia de la Santidad Unida de Nairobi

EN LATINOAMÉRICA(PERÚ) (CENTRO DE MISIÓN MANMIN)

Por JBN TV en Honduras. /

e-mail: misionmanmin@hotmail.com

Por Canal 17 en El Salvador. / Por GCN en EE.UU.

TEL: 511-266-0904

El 13 de enero de 2011, el Obispo Dr. ministerio en la ciudad de Nairobi en Kenia. "Aún recordamos la Cruzada del Santo Myongho Cheong, Presidente de la Iglesia Una gran cantidad de pastores jóvenes Evangelio en Kenia en el año 2001 en el de la Santidad Unida de Jesucristo en que tienen gran deseo por la unidad y la Parque Uhuru con el Dr. Jaerock Lee. Los África, realizó una reunión especial para santificación lo invitaron para que realice mensajes del Dr. Lee que se transmiten pastores que están llevando a cabo su esta reunión especial. Ellos dijeron: por Family TV siguen tocando a la gente".



Usted puede oir y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee.

Ministerio del Dr. Jaerock Lee Por el CANAL ENLACE en América Latina entera.

Puede mirar "El Mensaje del Dr. Jaerock Lee" por Enlace en su casa.

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil

> **Domingo** 9:30 am: Paraguay, Argentina Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá Lunes 5:00 am: Cuba Perú Ecuador Jamaica Colombia México Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil

Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Usted puede recibir las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org Para Más información; Centro de Misiones Manmin en Latinoamérica(Perú) / (511)266-0904, misionmanmin@hotmail.com

# Los Servicios de Adoración en los hogares siguen alentando a la unidad y a la comunicación

*`*\*`\*<sub>`</sub>\*\*`\*<sub>`</sub>\*\*`\*<sub>`</sub>\*\*`\*<sub>`</sub>\*\*`\*<sub>`</sub>\*\*`\*<sub>`</sub>\*\*`\*<sub>`</sub>\*\*`\*<sub>`</sub>\*\*`\*

Podemos tener comunión con Dios Todopoderoso por medio de los servicios importante que los miembros de la familia de adoración en los hogares. Cuando nosotros le ofrecemos a Dios los compartan de manera cómoda lo que sienten servicios de adoración en nuestros hogares, alabamos y glorificamos Su en sus corazones y lo que quieran decir, en nombre con un corazón agradecido y amor a través del servicio, podemos recibir bendiciones espirituales y físicas, y convertirnos en hijos que orden fijo, formal o bajo cierto formato.

Un atajo para que todos los miembros de una familia entren al mejor lugar del Reino Celestial

Cuando tenemos regularmente servicios en nuestros hogares, todos los miembros incluyendo al esposo, la esposa y los hijos pueden tener muchos beneficios en común en la fe. Cuando nos animamos el uno al otro con la Palabra de Dios, y oramos y cantamos alabanzas juntos, podemos descubrir nuestras deficiencias y debilidades y mejorar nuestras vidas de fe a través de los servicios en los hogares. El miembro de la familia que tenga una fe más fuerte que los demás, puede ayudar al resto a mejorar su fe. De esta manera, todos los miembros son animados a ser fieles al reino de Dios y sembrar delante de Dios con la misma medida del miembro más fuerte en la fe de la familia. Es así como toda la familia podrá entrar a un mejor lugar en el Cielo y habitar cerca el uno al otro y compartir el amor eterno entre sí. Por esta razón, debemos ofrecer el servicio de adoración de manera regular, y a través del servicio, tenemos que sembrar la esperanza en los lugares más hermosos del Cielo en los corazones de los miembros y ayudar a los demás miembros; saber qué hacer para entrar en un lugar mejor en el Cielo. También debemos de manera diligente instar y fortalecerlos para que elijan y realicen las cosas que son placenteras para Dios. Entonces, todos los miembros podrán disfrutar de la prosperidad de sus almas, tener éxito en todas las cosas que más bello del reino celestial, la Nueva Jerusalén.

Una buena oportunidad para agradar a Dios

Todos los hijos de Dios deben guardar el día del Señor como un día santo. La esencia de esto es adorar a Dios en espíritu y en verdad. Los servicios de adoración se clasifican en: Servicio Dominical Matutino, Servicio Dominical Vespertino, Servicio del miércoles por la noche, Vigilia entera del viernes, Servicio de adoración de células, Servicio de oración a la madrugada, Servicio de adoración en hogares, etc. Debido a que los servicios de adoración son una gran oportunidad para agradar a Dios y cumplir con los deseos de nuestro corazón, debemos ofrecer el servicio a Dios con todo nuestro corazón, fuerza y sinceridad.

Los servicios de adoración en los hogares deben realizarse en el momento que todos los miembros de la familia puedan estar juntos. En el grupo familiar de los creyentes lo más aceptado es que el padre dirija

lugar de mantener el servicio dentro de un Por ejemplo: la familia puede cantar un himno

y luego leer una porción de las Escrituras, un bosquejo bíblico o turnarse para leer un libro cristiano. Luego de esto deben tener un tiempo para meditar en la voluntad de Dios que ha sido puesta en ellos y cómo poner en práctica Sus enseñanzas en su diario vivir. Cuando todos los miembros participan en turnos en los servicios, pueden prepararse para el servicio de su hogar en oración e incluso los niños pueden participar de manera activa y voluntaria. El libro del Dr. Jaerock Lee titulado LA FUENTE DE LA VIDA es una muy buena recomendación para las familias que están intentando realizar el servicio de adoración por primera vez. Los tópicos en el libro incluyen temas como: Dios el Creador, Jesucristo el Salvador, el camino de la salvación, el Espíritu Santo, el servicio de

adoración, la oración, la fe y otros temas básicos de la vida cristiana. Es

una buena guía para solucionar muchos problemas en la vida de acuerdo a la Palabra de Dios.

La sabiduría de los padres para educar a sus

Por medio de los servicios de adoración, los padres deberían enseñar a sus hijos a amar a Dios por sobre todas las cosas y luego a amar a su prójimo como a sí mismos. Los padres también deben enseñarles y ayudarles a asistir regularmente a los servicios de adoración, orar sin cesar, disfrutar de la alabanza al Señor, leer la Biblia y memorizar pasajes hagan y disfrutar de buena salud. Podrán ingresar y morar juntos en lo de las Escrituras. Los padres deben ayudar a sus hijos a evitar las cosas de este mundo y aquellas cosas que quizás aprenden por lo que escuchan y ven. De esta manera, los niños pueden crecer en la verdad y siempre mantener su fe sin caer en las tentaciones del mundo, incluso aunque estén en su adolescencia o en su juventud.

Es importante que los padres posean una buena fe, pero lo más importante es que ellos puedan ayudar a sus hijos a poner una buena base en su fe. Cuando los padres realizan el servicio de adoración en sus hogares y dan un buen ejemplo de fe, sus hijos no se involucrarán en las cosas de este mundo, sino que harán todo lo posible para asemejarse al Señor. Quizás tengan un poco de dificultad al principio con el servicio de adoración en sus hogares, pero si continúan participando del mismo de manera regular, podrán llegar a disfrutarlo con el paso del tiempo. Los padres podrán ver a sus hijos obtener sabiduría de la Palabra de Dios y crecer con buena salud, y así, cumplir con sus responsabilidades apropiadamente. Cuando el grupo familiar está bien en la fe, cada individuo podrá llevar una vida cristiana apropiada. Cada pequeño hogar es una unidad de la sociedad cristiana. Si el grupo familia se mantiene firme en la roca de la verdad, se podrá mantener la paz en la el servicio como el predicador. Se recomienda que sigan el método que familia y los niños no irán por un mal camino. Estos hermosos hogares le agrade a Dios en el orden del servicio sin tener que insistir en patrones pueden formar una sociedad sólida. Los obreros de la iglesia con el título regulares. También se recomienda que todos los miembros participen de diáconos, diaconisas y ancianos, deben conducir bien sus hogares, como



